
I 
 f i lm raccontano di mondi, 
a volte incantati  e fanta-
siosi,  a volte reali  e con-

creti ,  i  cui protagonisti  vivono 
avventure che possiamo condi-
videre emotivamente. È quello 
che è successo alla mia mam-
ma Samantha, che parlandomi 
di un f i lm che le è piaciuto 
tanto, mi ha fatto capire che 
ognuno di noi è sempre libero 
di scegliere chi essere.  

Raffaella: Da ieri  a oggi, la sto-
ria del cinema, è costellata da 
un numero infinito di f i lm che 
attraverso i  loro fotogrammi ci  
hanno svelato la magia di  
un ’arte senza tempo. Tra i  fi lm 

che hai avuto modo di vedere, 
quale ti  è piaciuto di più?  

Samantha:  I l  f i lm che mi è pia-
ciuto di  più è stato “Harry Potter 
e la pietra f i losofale”, del 2001. 
È stato i l  primo dei sette romanzi 
della saga fantasy letteraria 
scritta da Joanne K. Rowling ad 
essere portato sul grande scher-
mo.  

Raffaella: Di cosa parla?  

Samantha:  L ’undicenne Harry 
Potter, r imasto orfano all ’età di 
un anno e cresciuto da perfidi 
zi i , grazie a una lettera che gli  
viene recapitata magicamente, 
scopre la sua vera identità: Harry 
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“Harry Potter e la pietra filosofale”, del 2001 è il film che più mi dato forza 
La toccante storia di resilienza di un undicenne rimasto orfano in tenera età 
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in realtà è un mago, che 
possiede enormi poteri . 
Inizia a frequentare al lo-
ra i l  primo anno della 
scuola speciale di 
Hogwarts: l ì  stringe ami-
cizia con Ron ed Hermio-
ne ed insieme cercheran-
no di salvare la miracolo-
sa pietra f i losofale, una 
pietra magica in grado di 
trasformare qualsiasi  me-
tal lo in oro puro e di  pro-
durre un el isir di lunga 
vita, nascosta sotto una 
botola presente proprio 
nel castel lo di Hogwarts.  
È l ’ inizio di  una magica 
avventura, dove lo atten-
dono importanti amicizie, 
prove diff ici l i  e pericoli 
mortal i .   

Raffaella: Un film può 
divertire, commuovere 
o magari regalare sem-
plicemente due ore di  
svago. Perché questo 
fi lm ti  ha particolar-
mente colpito?  

Samantha: Tra tutti  i  f ilm 

che ho visto al cinema 
questo mi ha particolar-
mente colpito proprio 
per i l  protagonista, Har-
ry: nonostante la sua età 
ha un coraggio meravi-
gl ioso e un gran cervello, 
enormi poteri  e un gran 
talento. Più volte ho pen-
sato che anche a me sa-
rebbe piaciuto essere co-
me lui , quando avevo la 
sua età.  

Raffaella:  C ’è una sce-
na/immagine/musica 
del fi lm che ti  è  r imasta 
impressa?  

Samantha:  Una scena 
che mi è piaciuta molto è 
quella in cui  Harry Potter, 
in uno dei suoi giri  not-
turni ,  incrocia lo Spec-
chio delle Brame, si  guar-
da attraverso di  lui e ac-
canto al la sua f igura 
compaiono i suoi genito-
ri .  In realtà, lo Specchio 
material izza sulla sua su-
perficie i  desideri di  chi 
ci guarda e per Harry i l 
desiderio è avere accan-
to i  suoi genitori , con cui 
si  sentirebbe completo. I l  
punto è questo: chi sta 
bene con se stesso, non 
ha bisogno di  altro. È co-
me se lo Specchio parlas-
se di  autostima, quella 
che dobbiamo imparare a 
conquistarci .  

Raffaella: Ogni film la-
scia una traccia di sé 
nella nostra storia.  In 
un modo o nell ’altro, 
cambia i l  nostro modo 
di  pensare. Il  fi lm da te 
scelto è legato a un ri -
cordo o a un aneddoto? 
Ha in qualche modo in-
fluito sulla tua vita?  

Samantha:   In “Harry 
Potter” nessun personag-
gio è completamente 
buono o malvagio, e mol-
te brave persone muoio-
no in questa storia, ma è 
così  anche nella realtà. 
Harry Potter insegna i l 
valore dell ’amicizia, della 
tol leranza al diverso, del-
la famiglia, del passato 
come radice e base 
dell ’ identità, del la forza 
che risiede nelle debo-
lezze. Insegna che ognu-
no può scegliere chi  vuol 
essere. Quando ho visto 
questo f i lm, ho ripensato 
a molti  episodi della mia 
vita e l i  ho rivisti  sotto 
una luce diversa.  

Raffaella:  Si  dice che i l  
cinema è un ’ industria di  
emozioni. Quali  emo-
zioni/sentimenti i l  fi lm 
ha suscitato in te?  

Samantha:  Meraviglia, 
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Il vestito di Raffaella di Harry Potter 



in sé stessi ,  accettarsi  
per quello che si è e tro-
vare la forza dentro di 
voi per trarre i l  massimo 
da ogni si tuazione è la 

stupore e anche sorpre-
sa, perché non mi aspet-
tavo che questo fi lm riu-
scisse a catturare così 
tanto la mia attenzione e 
perché l ’atmosfera che si 
respira, guardandolo, è 
davvero magica.  

Raffaella:  Spesso dialo-
ghi  o frasi tratt i  dai f i lm 
sono stati  così esi laranti 
da rimanere nella storia 
e nella memoria di chi  
ha guardato le pellicole 
in cui  sono contenuti . 
Alcune battute hanno 
fatto la storia del cine-
ma. Altre sono diventati  
vere e proprie citazioni 
di uso quotidiano. Altre 
semplicemente possono 
celare per ognuno di 
noi un significato più 
profondo e importanti  
lezioni di  vita. C ’è una 
frase che ti  ha colpito 
di più? Perché?  

Samantha:  C ’è una frase 
in tutto i l  f i lm che mi ha 
colpito particolarmente 
ed è quella che dice: 
«Non serve a niente rifu-
giarsi nei  sogni e dimen-
t icarsi di vivere». Me la 
ripeto spesso ed è quello 
che vorrei insegnare a te 
e a tuo fratello: credere 
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chiave per vivere al  me-
glio, è questa la vera ma-
gia.  

Raffaella: Dove hai vi-
sto i l  fi lm? Al Cinema 
Kursaal di Orria?  

Samantha:  All ’Odeon di 
Milano, perché allora la 
mamma non si  era ancora 
trasferita qui. Anche se ci 
venivo tutte le estati ,  
perché il  nonno era origi-
nario di Orria e, quindi, 
conosco benissimo il  Ci-
nema.  

     Conclusioni per Raf-
faella: quali  insegna-
mento puoi trarre?  

Raffaella davanti al Palazzo Santoro di Orria 
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Il disegno di Raffaella - Sogna, credi, realizza. Il potere della fiducia in se stessi  - matite colorate 

Raffaella:  Quando la 
mamma mi ha raccontato 
di  questo f i lm, di  cui  ave-
vo sentito spesso parlare 

dai miei  amici  e compa-
gni, sono stata assal i ta 
dalla curiosità e ho deci-
so di  vederlo anche io. 

Harry mi ha fatto capire 
che tutti  noi abbiamo il  
potere di prendere le no-
stre decisioni e di deci-
dere i l  nostro futuro, non 
quello lontano di quando 
saremo grandi, ma quello 
che ci vede coinvolti  tutti  
i  giorni ,  nelle nostre pic-
cole grandi imprese.   

     Mi ha mostrato che 
anche nei momenti  più 
diffici l i  c ’è sempre una 
luce, che la magia vive 
dentro di  noi e che l ’a-
more e i l  bene vincono 
su tutto  
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